

Guatemala: une grande marche ferme le Forum Social des Amériques

14-10-2008

Par une manifestation a pris fin ce dimanche le 3ème Forum Social des Amériques dans la ville de Guatemala. Durant l'acte de fermeture, il a été lu la déclaration de l'Assemblée des Mouvements Sociaux.

La marche de la résistance indigène, paysanne, syndicale, noire, féministe et populaire a pris fin avec la lecture des déclarations des assemblées des mouvements sociaux et des organisations indigènes d'Abya Yala.

"Nous sommes participants d'un moment historique et décisif pour l'humanité. Ces jours-ci, est devenu évident l'échec du système capitaliste que les mouvements sociaux signalons depuis longtemps", dit la déclaration. "Il ne s'agit pas seulement d'une crise financière mais aussi alimentaire, énergétique, environnementale et éthique", explique le document qui soutient aussi le processus politique duquel participent les organisations sociales boliviennes. Le communiqué affirme aussi les revendications de réforme agraire intégrale dans les pays d'Amérique latine et pour la Souveraineté Alimentaire. La déclaration répudie les projets comme "l'Initiative Mérida, le Plan Colombie, l'ASPAN, les bases militaires, l'École des Amériques et la Quatrième Flotte". "Nous nous reconnaissons dans les principes de coopération, de complémentarité et de solidarité de l'Alternative Bolivarienne pour les peuples d'Amérique (ALBA) en nous engageant à continuer d'avancer dans une intégration à partir d'en bas", complète le texte lu dans le Parc Central de Guatemala. Agence Pulsar, 12 octobre 2008.

<http://agenciapulsar.org/nota.php?id=13813> Traduit par <http://amerikenlutte.free.fr>